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平成２０年　１２月定例会　一般質問通告書

質　問　事　項 質問の要旨 ・ 質問内容の説明

市政について 当初予算に市長ビジョンをどう反映させるか。また政策の

決定システムは。

一次産業、観光、若者が残る元気な町づくり等、希望を

抱かせる具体的な政策を提示すべきでは。

税等の滞納について、市の徴収体制が甘かったと認識、反省

しているのか。

今後、徴収体制の強化を図る必要があると考えるが。

教育について 学校図書館の整備について、年次計画の中味と、当初予算

市教委の考えは。

への反映の仕方は。

新国東中学校の職員構成は。また、部活や通学方法など

公共施設に太陽光発電設置の考えは。

速やかな情報公開を。

統合された学校にある書や絵画、校旗等の保管処理は。

環境問題について 「マイバッグ運動」に行政の積極的な推進を。

全国学力テストの結果を県教委は市教委に求めるようだが、

豊後青筵の 生産400年の歴史と伝統を持つ七島イを、ブランド商品と

ブランド化 しての付加価値をつけていくようにしてはどうか。

地球環境を守る 多くの地方自治体に先がけて、地球環境を考える宣言都市

宣言都市に向けて に向けての宣言をしたらどうか。

市内医療体制に 市民病院の小児科の医師が2人体制になる時期の見通しは。

ついて また、整形外科再開に向けての市と病院の取り組みは。

医師不足による市外搬送と、救急患者の発生が重なった

場合の対応は。救急車の保有台数を増やす必要はないか。

市民病院の全部適用について、その管理者となる人選に

ついては現院長を含めて検討しているのか。

ヒノキ林の保護管理 鹿によるヒノキの皮むき防止対策として、防護ネット（単木）

「梅園の里」の経営に 現在の経営状況は。また、4月以降の指定管理者の予定は。

ついて 前管理者の期間に発生した未払い分に対する市の対応は。

について 設置事業の推進を。

防護ネット（単木）設置に県と市で半額程度の助成は。

小中学校の教育環境 複式学級の現況をどのように考えているのか。

について 1学年30人～40人の学校は、市独自で2クラスにできないか。

いるのか。

新国東中学校の通学路の危険箇所は。

地域へのボランティア活動に対して指導しているのか。

保健の予防に対する インフルエンザの予防接種の現況は。

取り組みについて はしか等の予防接種の現状と問題点をどのように把握して

5

6

1

2

3

4

宮永　英次
（１３番）

綾部　敦
（１０番）

白石　德明
（１番）

丸小野　宣康
（２２番）

堤　康二郎
（７番）

溝部　元生
（５番）

について 出来ないことを区別すべき。行革推進を急ぐがゆえ、合併に

対する失望を市民に抱かせるべきではないのでは。

今年度の住民健診の結果と問題点は。

総合支所機能の低下 本庁機能優先の行政運営ではなく、本庁と支所で出来ることと
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